



Les filles sont médaillées de bronze!

publié le 07/03/2024

Ce mercredi 07 mars nos 10 handballeuses de 6^è et 5^è étaient qualifiées pour participer aux finales départementales à Celles sur belle.



C'est dans le grand gymnase de l'équipe phare de Celles sur belle que nos élèves ont réalisé la première phase de match de poule.

Finissant premières de leur groupe, elles sont alors allées en demi-finale, où elles ont perdu face à l'équipe qui finira championne départementale.

Ensuite notre équipe a porté haut et fort les couleurs de notre établissement pour gagner leur 3^{ème} place.

C'est donc très fières que Anals, Maélie, Enola, Charlotte, Célia, Charlie, Colleen, Jade, Emma sont revenues avec chacune leur médaille de bronze.

Un grand merci à leur coach Antoine M.



